

Diputado Jorge Rathgeb emplaza a empresa de gas a revisar conexiones debido a constantes llamados de emergencias por olores indeterminados

Tras lo ocurrido en Temuco y la explosión de una vivienda que dejó a una persona fallecida, los llamados por olores indeterminados en distintos puntos de la capital regional y de La Araucanía han aumentado, por lo cual el parlamentario llamó a las empresas a revisar el estado de sus conexiones.

Un hecho lamentable se registró en La Araucanía, el reciente fin de semana debido a la explosión por emanación de gases en una vivienda y que dejó una persona fallecida y junto a ello varios hogares con daños a raíz de esta situación.

Debido a esta emergencia, Bomberos ha recibido múltiples llamados por olores indeterminados en el ambiente no sólo en el sector donde se registró el incidente sino también de

otros puntos que usan gas por cañería.

El diputado de Renovación Nacional por La Araucanía e integrante de la comisión de Emergencias, Desastres y Bomberos, Jorge Rathgeb Schifferli, llamó a las empresas a revisar la situación, debido a que lo ocurrido en el sector Fundo El Carmen de Temuco, ha generado temor en la ciudadanía.

Rathgeb indicó que hará las gestiones respectivas



con las empresas a través de la Cámara para dar respuestas a los vecinos, se les de la tranquilidad y que verifiquen en terreno el funcionamiento del sumi-

nistro.

El legislador señaló que acá se requiere que la Superintendencia de Electricidad y Combustibles, haga el respectivo proceso de

fiscalización y que en su rol de legislador insistirá en aquello.

“Respecto de los hechos lamentables ocurridos en La Araucanía, hacemos un llamado a toda la ciudadanía y los vecinos a revisar sus conexiones de gas en sus viviendas y por otro lado al Gobierno a realizar la fiscalización por intermedio de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles, como también a las empresas proveedoras a revisar la condición de las cañerías y evitar situaciones complejas que puedan ocurrir más adelante”, puntualizó el legislador.

Rathgeb, indicó que esto debe ser un tema para analizar considerando que en muchas viviendas usan el sistema de gas por cañería y que requieren respuestas para su tranquilidad.